



Championnats de ligue slalom Occitanie Sélectif régional slalom à Toulouse Des 17 et 18 Mars 2018



Ce WE sur le bassin de l'île du Ramier à Toulouse, le CKT nous a proposé une organisation parfaite d'un double régional slalom couplé aux championnats de ligue slalom 2018 où toutes les catégories représentées ont été récompensées.



Les quelques 250 inscrits à cette compétition ont pu se rendre compte, une fois de plus, de la qualité de l'accueil réservé aux compétiteurs ainsi que de la maîtrise technique et logistique de cette organisation bien rodée qui a permis à tous d'enchaîner les manches de slalom dans les meilleurs conditions.

Le CROCK remercie tous les bénévoles du club ainsi que tous ceux qui ont œuvré ces deux longues journées de course à faire de ce WE une belle réussite.



*A bientôt au bord de l'eau....
Le CROCK.*

